
»ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
,.º Estado de Sao Paulo

REQUERIMKNTO D E S P A C H O

EMENTA: Xá]
RÉQUÉR INFORMAÇ S SOBRE A PROGRAMAÇÃO DA
RDÇADA DE MATO, MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO,
CATA rnzco, RECAPEAMENTD, MELHORIAS NA
SEGURANÇA PÚBLICA NO BAIRRO JARDIM ORESYES
LOPES DE CAMARGO.

“Munn vnmnrmr

Recebemos em nosso geomete dlversos moradores e
frequentadores do balrru Iardlm Orestes Lopes de Camargo que nas pediram
aluda para que a Prelertura faça melhorlas no bairro

Segundo nus .nformeram a balrrc encontra—se complelzmente
abandonado, não ha nennuma manutenção da limpeza publica, praças com mato
alto sem nenhum zelo, os lvluradores pedem que a Prefeitura faça uma vlslta no
balrrov

orante exposto,
REQUEREMOS, na forma rsglmemal, que sem ofmado ao

Excelenklsslmo Prefelto Duarte Noguella, para que, no prazo legal, nos preste as Seguintes
Informacões:

1. Há quanto tempo a prefetture Mumctoal não fez melhorias no balrro Jardim
Orestes Lopes de Camargo?

2 Qual a programação para a manutenção no bairrº7

Sala das sessões, 15 de março de 2021
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